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In den Ausschuss für Sport, Bäder und Eventmanagement 

 

 

 
Hannover, den 08.02.2021 

 

Haushaltsplan 2021/2022 

 

Ergebnishaushalt 

Änderungsantrag gemäß § 12 der GO des Rates der LHH zur DS 2384/2020 

Teilhaushalt: TH52 

Produkt: 42101 lfd. Nr. 7.3 

 

Die AfD-Ratsfraktion beantragt, die Zuwendungen für den VfL Eintracht für das 

Vorhaben/Projekt „Koordinationsstelle ‚Sport und Geflüchtete‘“ wie folgt zu 

kürzen: 

 
  2021 2022 

    

Der Ansatz in Höhe von:  15.000 € 15.300 € 

    

wird um  15.000 € 15.300 € 

    

auf insgesamt  0 € 0 € 

    

   abgesenkt. 
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Begründung: 
 

Die Förderung von ausschließlichen „Flüchtlingsprojekten“ ist kontraproduktiv für ein 

gemeinsames Zusammenleben aller Kulturen in Hannover. In Hannover gibt es eine Vielzahl an 

allgemeinen Sportangeboten, die selbstverständlich auch „Flüchtlingen“ offenstehen, um am 

gesellschaftlichen Leben teilzuhaben und die eigene Integration voranzutreiben. Eine weitere 

Koordinationsstelle ist daher nicht notwendig, auch im Hinblick auf die desaströse finanzielle 

Lage der Landeshauptstadt Hannover. 

 

Zum Vergleich: Die Zuwendungen der Stadt Hannover für den Behindertensport betragen 

lediglich 3.000 € pro Jahr, obwohl dieser eine weitaus größere Personengruppe anspricht. 

 

Mit freundlichem Gruß 

 

 
 

Sören Hauptstein 

Beigeordneter und Fraktionsvorsitzender im Rat der LHH 


